

Lebenslauf Dr. Ingo Ederer, CEO

Dr. Ingo Ederer (Jahrgang 1967) ist Gründer und Vorstand der voxeljet AG. In den Jahren 1999 bis 2013 hat er die Firma zu einem führenden Anbieter für industrielle 3D-Drucker aufgebaut. Seit dem Börsengang in 2013 fungiert er als Chief Executive Officer.

Nach erfolgreichem Abschluss seines Maschinenbaustudiums an der Technischen Universität München 1992 war Dr. Ederer dort als wissenschaftlicher Mitarbeiter tätig und promovierte im Jahr 2000. Bereits während seines Studiums beschäftigte er sich intensiv mit dem Thema Additive Manufacturing. Dr. Ederer ist Miterfinder des 3D-Sanddrucks und gilt als angesehener Spezialist auf diesem Fachgebiet.

Introduction Dr. Ingo Ederer, CEO

Dr. Ingo Ederer (born 1967) is founder and CEO of voxeljet AG. From 1999 to 2013 he built up the company into a leading provider for industrial 3D Printing. After the IPO in 2013 he was appointed as CEO of voxeljet.

After successfully completing his studies in mechanical engineering at the Technical University of Munich in 1992, Dr. Ederer was employed there as a research associate and obtained his doctorate degree in 2000. He started intensively exploring the field of Additive Manufacturing during his studies. Dr. Ederer is one of the co-inventors of 3D-Sand-Printing and became a recognized expert in this area.